

Octubre 2017

INAB PROMUEVE LA COMPRA LEGAL DE PINABETE, EN EL OCCIDENTE DE GUATEMALA



Con el fin de promover el consumo de productos provenientes de plantaciones legales de pinabete, el Instituto Nacional de Bosques –INAB–, en alianza con productores de esta especie y la Municipalidad de Palestina de los Altos, coordinaron la gira regional de medios de comunicación a la plantación de pinabete Los Pinos, en donde se explicó el proceso de producción de pinabete desde la semilla hasta la poda de árboles; así como la elaboración de productos derivados de la especie y de esta forma fomentar la legalidad en la venta de productos de pinabete como coronas y guirnaldas, los que forma parte de la celebración del Día de los Santos en Guatemala.

Durante los últimos años de forma articulada se trabaja en la promoción de viveros y plantaciones para el comercio legal, en las cuales ya se producen productos para la época navideña y otras celebraciones como el Día de los Santos, en donde la elaboración de productos derivados del pinabete, crece año con año.

De acuerdo al estudio realizado en 1999 por CONAP e INAB, se identificaron 63 sitios, que suman una extensión total de 39,208 hectáreas de las cuales 25,255 hectáreas son de bosque puro (predomina la especie) y 13,953 hectáreas de bosque mixto con presencia de Pinabete. En el Diagnóstico de la situación actual del Pinabete realizado por CONAP en el año 2008, se reportaron 94 sitios con una extensión de 27,548.29 hectáreas distribuidas en los departamentos de San Marcos, Quetzaltenango, Huehuetenango, Totonicapán, Sololá, Chimaltenango, Jalapa, Chiquimula y Zacapa.

